

NOTA DE PRENSA

Como resultado de las gestiones realizadas por el Congresista Eduardo Nayap

TELFÓNICA AMPLIARÁ SERVICIOS DE TELEFONÍA MÓVIL EN EL CENTRO POBLADO KUSU KUBAIM AMAZONAS

El parlamentario amazonense Eduardo Nayap Kinin (NGP) informó que las gestiones realizadas para lograr que el Centro Poblado Kusu Kubaim cuente con cobertura de señal para telefonía celular han culminado satisfactoriamente.

Los representantes de Telefónica Móvil me han comunicado que esta localidad perteneciente al distrito de El Cenepa, provincia de Condorcanqui, es una de las determinadas por el Ministerio de Transportes y Comunicaciones en las que se ampliarán la cobertura de servicio de telefonía móvil, brindando los servicios de voz y datos. De conformidad con lo establecido en la Adenda a los Contratos de Concesión para la Prestación del Servicio de Telefonía Móvil aprobada por Resolución Ministerial en marzo del presente año, indicó Nayap.

Finalmente, el parlamentario awajún sostuvo que es un logro más que se viene alcanzando a favor de las comunidades amazónicas y seguiremos trabajando hasta conseguir que toda la región cuente con la cobertura de los servicios básicos necesarios que faciliten nuestra comunicación y progreso.

Lima, 07 de agosto de 2013

Para su difusión,